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CÂMARA DE FINANÇAS E CONTROLE INTERNO 

ATA ORDINÁRIA Nº. 07/2021 

 

Às quinze horas e trinta minutos (15h30min) do dia vinte e seis do mês de agosto do ano de 
dois mil e vinte e um, teve início a 7ª Reunião Ordinária da Câmara de Finanças e Controle 
Interno do Conselho Regional de Contabilidade do Pará - CRCPA, realizada na Sede do 
Regional, com a presença do Vice-Presidente de Controle Interno, Conselheiro Luiz Thomaz 
Conceição Neto e dos Conselheiros Rodrigo Silva Cavalcante e Iranildo Ferreira Pereira. 
Assessorando os trabalhos encontrava-se a Sra. Danúbia Silva de Sousa, Coordenadora do 
Controle Interno. Comunicação de Ausência: não houve. Outras Presenças: da Sra. 
Juliana Lourenço Raposo, Contadora do CRCPA, do Sr. Edimar Soares de Lima, 
Coordenador do Setor de Relacionamento e Cobrança, do Sr. Michel Diogo Dantas Moreira, 
Coordenador do Setor Financeiro e da Sra. Edenilze Soares Pires Vilas Boas de Amorim, 
Responsável pelo Departamento de Pessoal. ABERTURA: O Vice-Presidente da Câmara de 
Finanças e Controle Interno, Luiz Thomaz Conceição Neto iniciou a reunião agradecendo a 
presença de todos. EXPEDIENTES: Não houve. ORDEM DO DIA: SETOR DE 
CONTABILIDADE: O Vice-Presidente passou a palavra a Contadora Juliana Lourenço, que 
fez a apresentação dos processos: 15/2021-CONTAB referente ao Balancete do mês de 
Junho de 2021; 16/2021-CONTAB, referente ao Balancete do mês de Julho de 2021; e 
17/2021-CONTAB, referente ao remanejamento de dotações orçamentária no mês de Julho 
de 2021, no valor de R$ 62.086,55, após os relatos e as exposições de motivos realizadas 
pela contadora, o Vice-Presidente colocou os processos em discussão e em seguida em 
votação, sendo todos aprovados por unanimidade, de forma que a Câmara referenda à 
homologação do Plenário os processos 15, 16 e 17/2021-CONTAB. SETOR DE 
COBRANÇA: o Conselheiro Luiz Thomaz passou a palavra ao Coordenador da Cobrança, 
Sr. Edimar Soares, o qual informou que a distribuição de processos ocorre de forma virtual 
com encaminhamento por e-mail, ao Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante: 2021/001277 - 
CHAISIANNE KELLEN DA SILVA OLIVEIRA, 2021/000818 - JOSE DA CONCEIÇAO 
FERREIRA GOES, 2021/000826 - PEDRITA MARIA DE AGUIAR; Conselheiro Iranildo 
Ferreira Pereira: 2021/000610 - GEORGIA MONIQUE MONTEIRO FURTADO, 2021/000003 
- JUVENILDE BRAGA SALES BARRETO; Conselheiro Luiz Thomaz: 2021/001650 - 
ELISABETH DA SILVA RODRIGUES. Relatos de Processos: prosseguindo com a pauta, o 
Conselheiro Iranildo Ferreira Pereira, informou que realizará o relato do processo 
2021/000786 - MARCIA CRISTINA FREITAS BORGES (PA-008013/O), na próxima 
reunião. Seguindo a pauta, o Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante deu andamento ao 
relato do processo 2021/000516 - ANA LUCY PINTO SOARES (PA-009616/O) que trata 
de recurso contra multa de eleição de 2019. O Conselheiro procedeu a leitura do seu relatório 
e parecer, e opinou pelo indeferimento do pedido em detrimento da ausência de corpo de 
prova apto a corroborar com suas justificativas de ausência de voto no pleito de 2019, as 
fotos apresentadas como justificativa além de ilegíveis eram insuficientes para comprovar 
quaisquer problema no sistema eletrônico de votação (tema central de justificativa 
apresentada no recurso) de forma que não restara outra alternativa a não ser entender pelo 
indeferimento do pedido, a decisão foi aprovada de forma unânime. Processo para 
Apreciação da Câmara: com a palavra o Coordenador da Cobrança, Sr. Edimar Soares, 
discorreu acerca do processo COB 2021/000002 – Baixa de débitos prescritos relatando 
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que o processo fora iniciado após autorização do presidente desta casa após a comunicação 
do CFC, Comunicado CDOPE nº 002/2020 – baixa de débitos prescritos que determina 
que os regionais procedam com a prescrição dos débitos das anuidades de 2011, 2012 e 
2013. Informou que o processo fora repassado ao jurídico que recomenda a análise conjunta 
de casos particulares desses débitos entre os Setores Jurídico e Cobrança. E após toda a 
instrução processual a Cobrança entende pela baixa dos créditos apresentados em relatório 
de forma imediata e que para outros créditos referentes às anuidades de 2011 a 2013 sejam 
objeto de análise posterior, a sugestão apresentada foi aprovada de forma unânime. Ato 
contínuo, ainda com a palavra o Coordenador de Cobrança defendeu a modernização do 
Setor em planos de trabalho de médio e longo prazos, quinquenais ou decenais. Sobre a 
explanação de forma unânime salientou-se a necessidade de estudos aprofundados que 
norteiem o desenvolvimento do Setor. SETOR DE CONTROLE INTERNO - O Vice-
Presidente passou a palavra para a Coordenadora do Controle Interno, a qual apresentou os 
processos analisados pelo setor de 02/07 a 24/08/2021, sendo que não houve 
questionamento por nenhum dos membros. SETOR FINANCEIRO: Prosseguindo com a 
pauta da reunião o senhor Luiz Thomaz concedeu a palavra ao Coordenador do Setor 
Financeiro o qual informou dos processos de reembolsos que tinham pendências de 
assinaturas dos Conselheiros, distribuindo aos mesmos e colhendo as devidas assinaturas, 
iniciando pelos processos protocolizados no exercício 2020: Processo n.º 2020/000912 de 
Carla Rocha Endlich; Processo n.º2020/000680 de Marcos Dias do Nascimento; Processo 
n.º 2020/000681 de Dailson Caldas Lousada; Processo n.º 2020/000912 de Wellington de 
Sousa Silva; Processo n.º 2020/001041 de Fernanda Cristina dos Santos Pacheco; Processo 
n.º 2020/001275 de Janielle Domiciano Rocha e Processo n.º 2020/001349 de Danielle 
Rodrigues Bezerra. Em seguida o Coordenador Michel Moreira realizou o mesmo 
procedimento acerca dos processos do exercício 2021: Processo n.º 2021/000791 de Larissa 
Flavia Almeida Costa; Processo n.º 2021/000808 de Rosangela Maria Barrozo Barbosa; 
Processo n.º 2021/000815 de Antônio Edinaldo Gomes da Silva; Processo n.º 2021/000833 
de Victor Daniel Moraes Guimarães; Processo n.º 2021/000834 de Maria Luiza Monteiro da 
Silva; Processo n.º 2021/001054 de Diego Santos de Assis e 2021/001069 de Nicolle Silva 
Moreira. INTERESSE GERAL: O Coordenador Michel Moreira prestou algumas informações 
quanto aos créditos não identificados, onde o mesmo informou que o Setor Financeiro já 
passou a adotar um novo tratamento quando de ocorrências de créditos bancários 
provenientes a bloqueios judiciais na tentativa de tornar o processo de identificação e baixa 
mais célere. Bem como informou que entrou em contato com a senhora Alessandra, do Setor 
de Arrecadação do CRCMT, onde a mesma comentou que uma das ações daquele regional 
foi de selecionar alguns valores provenientes desses créditos não identificados foi a de alocá-
los em outra conta contábil, contudo ressaltando que naquele CRC houvera uma decisão do 
seu Plenário. O Vice-Presidente colocou em discussão o Processo 30/2012 – Projeto elétrico, 
telefônico e rede de dados do CRCPA, onde os membros da Câmara sugestionaram a baixa 
do valor como perda no Ativo Imobilizado. O Vice-Presidente da CCI informou a todos sobre 
a diferença no pagamento do FGTS em 2020, onde os membros da Câmara decidiram pela 
abertura de uma sindicância para apurar os fatos. A Coordenadora do Controle Interno, Sra. 
Danúbia Sousa apresentou a minuta de Portaria para normatização de procedimento de 
pagamento, sendo lida e aprovada por todos. Prosseguindo no Interesse Geral, o 
Coordenador de Cobrança, Sr. Edimar Soares, ao ser indagado pelo Conselheiro Luiz 
Thomaz acerca de problemas com a negociação do REDAM, fora informado que este regime 
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de negociação impossibilitava qualquer negociação que não compreendesse a totalidade 
dos débitos devidos ao CRCPA, embora o REDAM desse um desconto substancial nas 
negociações, a sua prática dificultaria o trabalho de negociação e consequentemente a 
arrecadação, dessa forma o Coordenador de Cobrança optou por não aplicar de forma 
integral o disposto na Resolução CFC 1.611/2020, efetuando negociações com 
fracionamento dos débitos para pagamento pagamentos à vista. Tendo sido exauridos todos 
os pontos da pauta da reunião, o Conselheiro Luiz Thomaz Conceição Neto encerrou a 
reunião às 17h30min. A presente ata foi lavrada por mim, Juliana Lourenço Raposo e depois 
de lida e aprovada, será assinada por todos os membros. Belém (PA), 26 de agosto de 2021. 
Visto:______ 
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 Vice-Presidente da CCI 
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 Conselheiro Efetivo 

 

 

 

IRANILDO FERREIRA PEREIRA 

 Conselheiro Efetivo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Referendada pelo Plenário do CRC-PA, através da Sessão Ordinária nº. 782 realizada no dia 27/08/2021 
 

/2019. 


